

erstellt: 30.08.2016

## **Heißer Trend: Schwitzen oder E-Bike fahren!**

**O-Ton:** Stefan Reisinger, Head of Eurobike, Messe Friedrichshafen GmbH, 88046 Friedrichshafen

**Länge:** 4:33 (10 O-Töne, einzeln einsetzbar)

**Autor:** Ralph Mehlhorn

**Info:** Einmal die größte Fahrradmesse der Welt erleben! Das geht am Wochenende, denn die Eurobike tritt in die Pedale. Es ist schon die 25. Ausgabe und sie wird wieder Zehntausende nach Friedrichshafen aufs Messegelände locken. Dann gibts glänzende Augen für Fahrradfreaks und so mancher wird sich die Frage stellen: Schwitzen oder nicht schwitzen oder zumindest weniger schwitzen? E-Bikes haben inzwischen sogar die Welt der Mountainbiker erreicht. E-Antrieb ist eines der großen Themen der Eurobike. Auf 100.000 Quadratmetern Ausstellungsfläche haben sich rund 1350 Aussteller versammelt - mit allem was die Fahrrad-Welt zu bieten hat. Wir schwingen uns gemeinsam mit Stefan Reisinger, Head of Eurobike, in den Sattel der Eurobike - wohin fährt sie denn in diesem Jahr?

### **Reisinger antwortet auf folgende Fragen:**

0. kurze Atmo

1. Was ist das Besondere an der Eurobike?

2. Was sind die Trends in diesem Jahr?

3. Der Elektroantrieb fällt ja gar nicht mehr so sehr auf – da muss man schon genauer hinschauen, oder?

4. Was sagen Sie zu denen, die E-Mountainbike kategorisch ablehnen – einfach weil Sie selbst ans Limit gehen wollen?

5. Was gibt es denn auf der Messe für Möglichkeiten, die Räder zu testen?

6. Welche Bedeutung hat der deutsche Markt für das Thema Fahrrad

7. Wie wird sich das Thema Rad in Zukunft weiter entwickeln?

8. Wie könnte denn das Smartphone in Zukunft noch stärker eingebunden werden?

9. Was wünschen Sie sich von den Politikern beim Thema Rad?

10. Wie viel Rad fahren Sie denn eigentlich selbst?

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

Eurobike\_Reisinger\_OTN.mp3